



Le gouvernement ukrainien appelle tous les citoyens à défendre leur pays. "Nous sommes attaqués par le nord, l'est et le sud", a déclaré le président Volodymyr Zelensky dans une allocution télévisée.

Nous mettrons une arme entre les mains de tous ceux qui sont prêts à défendre l'Ukraine", a-t-il poursuivi. "Toute personne ayant une formation et une expérience militaire est appelée à se présenter au ministère de la Défense et à prendre part à cette mobilisation à grande échelle." La police ukrainienne a également annoncé qu'elle allait distribuer des armes aux vétérans. "La Russie a, de façon traître et vicieuse, attaqué l'Ukraine jeudi matin, tout comme l'Allemagne fasciste l'a fait pendant la Seconde Guerre mondiale. La Russie est du côté du mal", a-t-il ajouté.